

下八川幼稚園・小学校

地域の中でふれあいを

スクールバスによる登下校を行っている吾北地区では、残念ながら地域との交流が少なくなっています。そこで、様々な機会を利用して地域の皆さんとのふれあいを図っています。

1 地域の美化活動で

5月には「クリーンデー」と名付けた美化活動を行い、園児・児童、保護者、地域の方々と一緒に、ゴミ拾いを行っています。また、年に2回、春と秋には子どもたちと保護者、そして老人会とが協力して地区に飾るプランターの花の植え替えをして、再び地区に配っています。

愛校・愛園作業では、地区の公民館の清掃を婦人会の方々と合同で行い、つながりを深めています。写真はプランターの花の植え替え作業とクリーンデーの様子です。



2 地域の行事に参加して



各地区のミニデイや敬老会に参加して、歌や踊り、落語や太刀踊りを披露して交流を深めています。

幼稚園の「おみこしわっしょい」や歌、踊りは、園の活動の中で練習してきたものです。

小学生の落語は、勝賀瀬小学校や神谷小学校に啓発されて昨年度から練習を始めたもので、おじいちゃんやおばあちゃんからはいつも大きな拍手をもらっています。

太刀踊りは、その由来は明らかではありませんが、明治時代に愛好者の方々が練習を始めたものです。一度途絶えたあと、青年団が復活させましたが、長くは続かなかったようです。そして、平成9年に下八川小学校の6年生が校区のことを調べているうちに、お年寄りから手ほどきを受けることになったのが、復活のきっかけです。18年度より学校の教育課程に位置づけ、地域の方の指導を受けながら月に2回練習に励んでいます。現在は、踊り（5・6年生）、太鼓（4・5年生）、歌（1～3年生）の3つのパートに分かれて練習を進めています。年に平均して6回から7回の発表の場をこなすようになって、学校や地域にも定着してきたのではないかと思います。

写真は、大野内地区ミニデイサービスを訪問した際の落語と太刀踊りの様子です。

有料広告

防災教室の開催

地震

☆ 備えてますか？ 家具の転倒防止・ガラスの飛散防止
実演を交えて、効果的な防災についてセミナーを行います。

日時 11月27日(火)
13:30～15:30

場所 伊野公民館(2F大集会室)
講師 ホームセンターマルニ

参加希望の方は
シルバー事務局へ！
☎ 893-2322

いの町シルバー人材センターは地域社会に貢献します。